

Staps-Arbeitsschutz wurde am 03.10.1990 gegründet.

Damals noch als Außendienstbüro für eine große Berufsbekleidungsfirma.

Nach einigen Monaten haben wir uns entschieden eigenständig zu arbeiten und vertreiben seit 1991 die Artikel selbständig.

Der Hauptstandort unserer Firma ist Weida, eine kleine Stadt in Ostthüringen, ca. 20 Minuten vom Autobahnkreuz Hermsdorf (A4/A9) entfernt.

Wir bieten Ihnen Arbeitsschutzartikel und -bekleidung, sowie Berufsbekleidung für fast alle Berufszweige.

Ob Sie in einem Beruf im Gesundheitswesen, in der Gastronomie, in einem Industriebetrieb oder als Handwerker arbeiten, bei uns finden Sie garantiert die passende Ausstattung.

Um Ihnen eine möglichst große Vielfalt und eine hochwertige Qualität bieten zu können, arbeiten wir mit vielen bekannten und [namenhaften Herstellern](#) und Händlern zusammen.

Eine umfassende Beratung und Betreuung unserer Kunden ist uns besonders wichtig - dabei ist es unerheblich, ob es sich um einen Privatkunden oder um die Ausstattung einer Firma handelt.

Gezielt und sorgfältig bieten wir jedem Kunden die für ihn beste Variante.

## **Wir über uns**

Aktualisiert Sonntag, den 01. August 2010 um 12:12 Uhr

---

Für Ihre Fragen und Wünsche sind wir jederzeit für Sie da.

## **Ihr Team von Staps - Arbeitsschutz**

---

Sie erreichen uns wie folgt:

Telefonisch:

Montag bis Freitag 8:00 bis 18:00 Uhr

Samstag 9:00 bis 12:00 Uhr

Ladenöffnungszeiten:

Montag bis Freitag 9:00 bis 12:30 Uhr sowie 14:30 bis 18:00 Uhr

Samstag 9:00 bis 12:00 Uhr

{loadposition content1}